

# DÉFENSE

N° 12

17 juillet 2020

## Merci, bon congé !

Chers collaborateurs,

Il y a exactement une semaine, j'ai eu l'honneur et le privilège de succéder au Général Marc Compernol en tant que Chef de la Défense. Avec vous, je lui suis très reconnaissant de la superbe manière avec laquelle il a dirigé notre organisation ces dernières années.

Jusqu'à présent, 2020 a été une année mouvementée. Notre pays vit au rythme de la crise depuis la mi-mars. Un mois plus tôt, le soutien de la Défense avait déjà été sollicité dans la lutte contre la COVID-19. Dans de nombreux domaines, nous avons pu offrir une aide de grande valeur et faire la différence grâce à votre professionnalisme et votre persévérance. Dans le même temps, nos opérations au pays et à l'étranger se sont poursuivies sans relâche, malgré les relèves complexes entre les détachements et les mesures strictes de quarantaine.

Je tiens à vous remercier toutes et tous pour l'excellent travail que vous faites, chaque jour, au pays et à l'étranger. Merci pour votre engagement, votre dévouement et les sacrifices qui en découlent.

Pour certains, les vacances ont déjà commencé, pour d'autres elles commenceront un peu plus tard, peut-être après un déploiement opérationnel. Prenez le temps de vous reposer, d'en profiter, de vous déconnecter. Chargez vos batteries mais restez vigilants et prudents car le virus n'a pas disparu. Chaque jour l'actualité nous le rappelle. Voici d'ailleurs un lien vers la page intranet COVID-19:

<https://intranet.mil.intra/sites/News/COVID19/Pages/Default.aspx>

Bon congé, profitez-en et à bientôt!



Michel Hofman  
Amiral  
Aide de Camp du Roi  
Chef de la Défense

*Prêtre de donner à ce document la plus large diffusion possible*



Éditeur responsable : Colonel breveté d'état-major Guido Hart

Rue d'Evere 1, 1140 Bruxelles – ☎ 9-6321-17347 – [www.mil.be](http://www.mil.be)

